

けやきの風

日本共産党湖北台
後援会連絡所
早川 7149-0322
小野 7187-0203
鈴木 7139-3421

岩井こう市議会議員に聞く



編 早速ですが、昨年を振り返っていただいて、その感想をお聞きします。

昨年を振り返っての感想

聞き手 「けやきの風」編集部(＝編)
編 新年おめでとうござい
ます。
岩井 おめでとうございま
す。

岩井 昨年は、元旦に能登大地震が起き、いまだに復興が進んでいません。夏には記録的な猛暑となりま

した。十月二十七日の衆院選挙では、自公が過半数割れとなり、

改憲勢力も三分の二に届かない結果となりました。このような結果をもたらしたのは、裏金問題について、国民のみなさんが裏切られたというこ

とに對す内容をごと見、感じた

湖北台に関する質問

湖北台に関する質問では、ある議員が継続して採り上げている問題で、都市計画法違反建築物について、

当事者が逮捕され、建物撤去、現在はアートを張って仕事をしていることが明らか

編 十二月市議会についてはどうでしょうか。

12月議会、新人が力をつけ通常より多い14人が発言

岩井 二日から十九日の会期でした。一般質問では三日間で十四名の議員が質問、通常より多い質問者数

です。特に新人議員が力をつけており、頑張ったことが特徴です。

公共交通問題では十分な答弁で市民の足を守る立場にない

一方、市の対応として、公共交通問題では不十分な答弁で、市民の足を守ると

いう立場に立っていないと感じています。

14人全員の発言を聞いての感想

編 ここで、十二月議会の一般質問の全員の質問の内容をざっと見て、感じた

点を挙げてみます。

岩井議員は児童・生徒の安全通学や路線バス、温暖化対策等

岩井 十二月議会の質問と答弁の一部を次に紹介

します。

岩井 児童・生徒の安全通学に向けて、(見守り)会計

年度任用職員、見守りボランティアの方も高齢で、今

後の世代交代について具体的な対策は。

答弁 子どもたちの安全に

支障が出る状況であれば、

学校運営協議会を中心に

解決に向け、力を尽くして

くれると考えている。(丸

智彦教育長)

岩井 路線バスは、公共交

通として、運行を事業者任

せにせず、行政としての対

策を。

答弁 現在、布佐ルート実

証運行バスを運行している。

また、送迎バスや外出支援

事業を行なっているため、

そちらをご利用いただき

たい。(篠崎啓一建設部長)

岩井 地球温暖化対策につ

いて官民一体の活動として

どのように進めていく考え

か。

我孫子市新春の集い

期日 2月7日(金) 午後1時30分
場所 新木行政サービスセンター
主催 あびこ日本共産党と後援会

編 今年の抱負についてお聞かせください。

日本共産党は昨年の総選挙から学び勝利に向けて頑張ります

岩井 今年には千葉県知事選挙、都議会議員選挙、参議院選挙が行なわれま

す。日本共産党は、昨年の総選挙から学び、何としても勝利に向けて頑張ります。日本共産党は、昨年の総選挙から学び、何と

も勝利に向けて頑張ります。日本共産党は、昨年の総選挙から学び、何と

T・O

街路樹

戦後80年の幕開けです。戦後がずーと続き、決して新しい戦前にしてはならないとの思いを強くしています。国連加盟193ヶ国でこの80年間戦争しなかったのは、日本・イスラエルなどわずか13ヶ国です。ベトナム戦争・イラク戦争ではアメリカが戦闘地域に自衛隊を派遣するよう強く求めたが政府は「憲法九条の壁」を理由に拒否してきまし

どうもまで続く物価高

食料品を中心に諸物価の値上げが続いています。安倍前政権が打ち出したアベノミクスによる円安が根本原因です。

総務省が12月27日発表した東京都部の消費者物価指数が総合指数で前年同月比2・4%上昇しています。この背景には電気料金、ガス料金値上げがあり、特にコメは新米が出回っても60%近い高値が続いています。

黒田日銀前総裁が到達めざした物価指数2・0%増は昨年中に突破しませんでした。

2025年に入っても電車、バスなども値上げ予定で食料品に至っては2度3度も値上げするものもあり、家計のやりくりがたいへんです。

給与も年金も物価上昇に見合う増額にはならず、実質的には生活を苦しめています。

せめて消費税の8%10%を政府が減税すればとの声が強いです。しかし石破政権は防衛費(軍事費)に力を入れているのが現状です。

O・S

露骨な原発推進

政府のエネルギー計画案。経済産業省が12月17日に公表した「第7次エネルギー基本計画(エネ基)」原案は、「東京電力福島第一原発事故後の第4次(2014年)〜6次(21年)エネ基で掲げてきた「可能な限り原発依存度を低減する」との規定を捨て、原発の「最大限活用」を明示しました。国民各層から強い批判が起きています。いま稼働中の原発は13基で、全電源の8・5%を占めます(23年

度)。

次期計画は、これを40年度に「2割程度」に引き上げます。電力需要増で発電量は12〜22%増えるの見込んでおり、原発の総発電量は現在の3倍近くになります。

40年までに既設原発が老朽化するため、既設原発の運転期間を60年に延長するほか、新規建設の条件を緩和します。

現在世界で稼働中の原発の平均稼働年数は32年で最古の原発は55年。60年稼働した原発はありません。

H・H

真言宗延命寺を訪ねて

湖北台方面から国道三五六号の坂を降りて、布佐の市街地に入るところ、布佐駅北口から徒歩約十分、ここにお寺はあります。本堂の裏手は銚子、水郷方面へ行く道路、そして利根川となります。

「当寺の草創由来について、明治の『寺院明細帳』には『確証なしと雖も古老伝説には行基菩薩の作にして往古大和国平群郡

法隆寺境内に在りしを文禄二年(一五三九)巳の三月当寺開山忠変僧都四国西国巡拝の砌り由緒ありて彼の地より迎來り当地二堂宇を設け安置せしより靈驗尤も多し故に信仰の輩追々檀中となり右忠変を開山となし一寺建立の由』と書き出されている。なお寛永七年(一六三〇)の検地で『寺内壱反壹畝歩』の除地があった

たことが知られているし、寛永八年起草の過去帳もある。寺地は、利根川の改修にともなうて背後が削られ、土手に接する状態になっているが、寺領はほぼ確保された。現在の本堂は、昭和六十一年に改築修復をみた。(我孫子市史)

とあり、建物は幾たびかの火災などにあつていることが記され



文芸欄

短歌

来し方と行く末思わす新年は
殊勝な決意暫し胸占む
七丁目 山野 美津

破壊され泣き叫ぶ子のガザの街
今日も目交に頭ちて揺るがず
五丁目 鈴木 明

祈る他無き事どもを去年今年
三丁目 松永美穂子

初場所の拍子木ひびく国技館
七丁目 柴田 益雄

轉りに見ればヒヨドリ二羽で翔び
七丁目 山里 歩

本の嵩また高くして冬に入る
五丁目 一言有三

※寄稿・投稿をお待ちしています

「気候危機を追う」No.5

資本主義が引き起こした社会的な大災害

最低限でも1・5度の上昇で止めないと、地球環境の悪化が加速度的に進んで、負の連鎖が始まって、ドミノ倒しのように制御不能な取り返しのない事態に陥る危険がある。人類はその一歩手前まできているのです。これはすべてが、資本主義が引き起こした社会的な大災害です。人類の生存という、根本的な「人間の自由」にかかわる問題が深刻に脅かされています。T・O

「気候危機を追う」No.5

最低限でも1・5度の上昇で止めないと、地球環境の悪化が加速度的に進んで、負の連鎖が始まって、ドミノ倒しのように制御不能な取り返しのない事態に陥る危険がある。人類はその一歩手前まできているのです。これはすべてが、資本主義が引き起こした社会的な大災害です。人類の生存という、根本的な「人間の自由」にかかわる問題が深刻に脅かされています。T・O

我孫子市議団
ホームページ
(<https://jcp-a-biko.com/>)

政治革新の道しるべ、
真実をつたえ希望をはこぶ新聞です

しんぶん赤旗

日刊紙●月 3497円
日曜版●月 990円
※こちらから申し込みます
日本共産党本部QRコード→

※法律相談(相談無料)・岩井事務所にて毎月第4木曜日(2時〜4時)開催しています(事前にご連絡ください)047-188-2141